



ENSAYO

SUSTENTABILIDAD

RAUL ENRIQUE MONTES



SOLIS

8VO CUATRIMESTRE

ADMINISTRACION ESTRATEGICA Y DE

NEGOCIOS

UNIDAD III

Introducción

En el siguiente ensayo, analizaremos la importancia de las empresas y su responsabilidad al medio ambiente, de tal manera que comprenderemos como ellos trabajan en sí mismos, para bien de la comunidad, así como su responsabilidad ante el medio ambiente, de tal forma que lo preservaran para las siguientes generaciones.

Dando como resultado una buena relación empresarial-ambiental, como se sabe la responsabilidad empresarial con el medio ambiente no solo es una moda, sino una necesidad convertida en estrategia, tanto para la empresa, como a la sociedad, así como también a los clientes y Stakeholders.

Con lo mencionado anteriormente, doy inicio a este ensayo de tipo científico, documental, así como argumentativo.

Creación de valor de la empresa y los beneficios de la RSE

Responsabilidad en el trabajo con el medio ambiente

El hombre trae consigo al nacer una serie de responsabilidades, chiquitas, pero ya son responsabilidades, estas se asumen libremente. La responsabilidad nos compromete a hacer lo que estamos comprometidos a hacer sin necesidad de ser vigilados.

Cuando hablamos del mundo empresarial, la primordial y más importante es satisfacer las necesidades y expectativas de nuestros clientes, hacerlo de manera consciente, haciendo un análisis de lo que hacemos y buscando innovar y mejorar día con día.

Ser responsable significa también darse cuenta de las acciones realizadas, en este caso las empresas y uno mismo tiene que responder ante la sociedad y ante su conciencia de lo que hizo o dejó de hacer en una determinada situación concreta.

La responsabilidad es una de las virtudes más importantes de cualquier empresario, un empresario debe de estar animado de un espíritu de servicio a la sociedad y este servicio prestarlo con calidad y sin caras.

Responsabilidad profesional

Es la actividad puesta de una manera estable y honrada al servicio de los demás y al beneficio propio, a impulso de la propia vocación y con la dignidad que comprende a una persona humana. Todo acto profesional es moral. El hombre actual debería renunciar al éxito material de una carrera brillante en la sociedad del consumo, para dedicarse a la

actividad que esté de acuerdo con sus aptitudes y que pueda realizar mejor que nadie, con lo cual encuentra el sentido de su vida y su realización interior.

Exigencia moral para ejercer una profesión

- a) Ciencia profesional
- b) El continuo progreso científico exige del profesional una continua actualización a través de cursos, congresos y revistas
- c) Habilidad profesional
- d) Responsabilidad
- e) Obligación de reparar
- f) Subordinación de la profesión a la moral

No se debe de suponer que, si otros hacen trampa, yo también puedo o podría hacerlo. No debemos de olvidar el bien común. Esto se debe principalmente a la pasión del dinero, el cual puede llevarnos a desconocer la justicia y la solidaridad.

Responsabilidad en el uso de la tecnología

En el último siglo, el desarrollo científico y técnico fue impresionante, tal cual se crearon múltiples remedios e innovaciones para la medicina y la ciencia, pero así como es bueno, ha sido malo por otra parte, creando múltiples artefactos bélicos que ponen en riesgo a la misma humanidad, pero gracias a esto, hemos encontrado nuevas formas de preservar el medio ambiente para nuestras futuras generaciones, es importante resaltar que aun estamos en proceso...

La responsabilidad y la empresa

La Responsabilidad Social Empresarial no es una moda, no es algo que pueda ser improvisado o añadido de manera opcional a la empresa, esta se debe de integrar a la

planeación estratégica de la empresa, ya que hay un conjunto de políticas, prácticas y programas que se utilizan en toda la cadena de operaciones corporativa y así mismo en el proceso de toma de decisiones

Productividad es la capacidad de usar racionalmente los recursos de todo tipo, para producir bienes y servicios que contribuyen a una vida digna para todos. La ética, como acto de elegir lo que conviene a la vida digna, se convierte en un criterio de valoración de lo que es deseable producir.

Participación de los trabajadores en la empresa El reconocimiento de la dignidad humana de los empleados exige la creación de cauces en la empresa, que permitan su participación activa creciente en la gestión de la misma. Para ejercer esta participación, los trabajadores deben recibir capacitación.

Conclusión

En conclusión, la sostenibilidad empresarial ambiental es lo esencial y primordial para que una sociedad se desarrolle, ya que es el entorno donde las organizaciones y sus públicos conviven, producen y se desarrollan. Por ello, es necesario que las empresas, las cuales son el sustento para una sociedad sostenible, incluyan estratégicamente un pensamiento socialmente responsable en su filosofía y gestión. Asimismo, la sostenibilidad empresarial económica es crucial para garantizar la estabilidad y desarrollo, no solo de las organizaciones, sino también de la sociedad en su conjunto.